

Kollekten-Aufruf für Caritas international und die Diakonie Katastrophenhilfe

Wir erbitten Ihre Kollekte in diesem Gottesdienst für die Arbeit von Caritas international und der Diakonie Katastrophenhilfe und ihrer Partnerorganisationen.

Es sind verschiedene Organisationen, die seit 2012 in Syrien die schlimmste Not gelindert haben. So hat zum Beispiel die Organisation Greek Orthodox Patriarchate of Antioch and all the East, kurz GOPA, landesweit Hilfe geleistet. Konkret werden mit der Sommeraktion 2019 die Arbeit in Syrien selbst und in den angrenzenden Ländern, wie etwa dem Libanon, unterstützt. Dort erhalten Flüchtlinge Beistand in Rechtsfragen und bei psychologischen Notlagen, die viele Traumatisierte betreffen. Außerdem wird die Schul- und Berufsausbildung der Kinder und Jugendlichen unterstützt.

Wir danken im Namen der vielen Menschen für Ihre Gabe!